

第1 はなの里

7月に地域に向けた夏祭りを開催予定でしたが、名張市内でのコロナ感染者が増えたため中止となりました。しかし、例年行われている施設内夏祭りは予定通り開催されました。ケアハウスでは、入所者様と共に作るお好み焼きパーティー、特養・身障・デイサービスでは、金魚すくい、射的などのゲームで遊び、コロナに負けないぐらいの笑顔で楽しんできました。



はなの里地域貢献活動

めろんカフェ

7月15日(金)美旗市民センターで開催された、美旗地区の認知症カフェ「めろんカフェ」に職員が参加しました。介護者や民生委員さんの体験談をお聴きした後、サックスの生演奏会がありました。事業所の紹介もさせていただき、地域の方との交流ができた貴重な時間でした。



こもはら地区元気度チェック

7月25日にはなの里の職員がこもはら市民センターへ出向き、地域の方の健康促進として実施されました。熱中症資料の配布や体操用の棒を使った棒体操を行いました。今回使用した体操用の棒は、地域の方が今後も利用できるように市民センターへ寄贈させていただきました。



はなカフェ

前回12月に開催された「はなカフェ」が、6月28日に再度開催されました。さつき台と西田原地区限定で人数制限をして行いました。今回は熱中症についてのお話や七夕のクラフトを作成しながら楽しくすごしました。



桔梗が丘保育園

幼児組がグループに分かれて、「桔梗が丘3番町高齢者いきいきサロン」を訪問し交流しています。感染予防対策として今は、窓越しの交流ですが、子どもたちが作った工作や歌のプレゼント、笑顔と元気を届けています。利用者の方からの温かなまなざしに包まれて、楽しい時間を過ごしています。

7月は「いつまでも元気でいてね」の願いを込めて書いた短冊、笹飾りと、窓辺に吊るすサンキャッチャーをつくりプレゼントしました。「また来てね」のお言葉と共に、手作りのピエロをいただき、帰ってきました。



グループホームはなの里(杏・空)



浴室を改装
チェアインバスを導入しました。

浴室にセットし、湯船に浸かる事が困難な方も入って頂けます。乗り心地はいかがでしょうか?